



月刊 千葉労働

国鉄千葉動力車労働組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号 (動力車会館)

電話 (鉄電) 千葉 2935・2939 番
(公) 043 (222) 7207 番

97.10.7 No. 4671

全支部総決起での 冬季物販闘争勝利へ!

九七冬季物販会議開催

一〇月二日、動力車会館に於いて「九七年動労千葉冬季物販担当者会議」が開催された。

はじめに、中野委員長は、あいさつで「今回の物販は、今までと違う。動労千葉は、二八名の解雇撤回を勝ちとった。これをバネに反転攻勢にうつて出よう。そしてJR総連を解体し、組織拡大に全力で取り組もう。さらに第三次安保沖縄闘争ともいべき闘いを構築し、組合員ひとりひとりが活動家になり、労働運動の新しい潮流を創りだそう。そのためにも、今回の物販は大変重要である。全国の仲間には『安保・沖縄―国鉄闘争勝利』の方針を訴え、さらなる物販闘争勝利に向けたたたかいに動労千葉は、全力で取り組もう。」と力強く訴えた。

続いて白井協販部長より、前回の物販闘争の総括として「全

体のオルグ日数が昨年より少なかったために、注文数も減少した。二八名が解雇撤回になったことで、他の闘争団の物販に協力するようになった。」とした。

つづいて方針が提起され、「この物販も全国のたたかう労働者・人民の支援と共にたたかってきた。解雇撤回闘争も清算事業闘争の一二名に止ばられた。とはいえ、職場での差別・不当労働行為はいまだにやまず、当局―JR総連―革マル結託体制による第二の「分割・民営化」攻撃に対して、この物販闘争の勝利を道筋に、総決起しよう。」と力強く訴えた。

その後、委員長より、九七冬季物販闘争勝利に向けて、各支部の担当者と共に団結ガンバロ―で意志統一し、その後、懇親会を行い、この会議を終了した。

カレンダー
「もののけ姫」も
いいけど



「ポケモン」も
かわいい
各 1500円

北総大地と太陽がうんだ特別な風味

落花生
(八街産)



800gフレッシュパック、税入 2,000円

連続講座



一〇月五日、十一時から、千葉市社会センターにおいて、動労千葉家族会主催による第一七回連続講座が各支部からの参加

家族会第17回連続講座 和気あいあいの料理教室

者を交えて、和気あいあいのうちにこなされました。

今回の講座では、「家族の健康のための料理教室」と題して、栄養士のかたを講師に招いて、成人病や健康を考えた料理について指導をいただきました。

家族の健康を考えた素材の料理方法や調味料の使い方・味付けなどに気をつけながら、中華風あんかけハンバーグ、ワカメスープ、野菜サラダなどを作りました。

出来上がったからは、料理を囲んで試食をしながら参加者の自己紹介を行って親睦を深めました。

家族会では、今後も様々な催しを行なっていきますので、ふるって参加してください。



「おいしくできました、皆でつくった料理」